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Einreicher: Herr Ihlo   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Ist aus Sicht der Verwaltung das Stralsunder Stromnetz derzeit strukturell in der 

Lage, den prognostizierten Anstieg der Elektrofahrzeuge aufzufangen (Anzahl der 

Ladestationen, erforderliche Kraftanschlüsse, Leistungsfähigkeit des Stromnetzes)? 

2. Welche Investitionen sind hierfür erforderlich und in diesem Bereich geplant? Bitte 

Aufschlüsseln nach Maßnahme, Zeithorizont und Kosten. 

 
 
Begründung: Es wird in Zukunft mit einer starken Förderung der Elektromobilität gerechnet. 
Wenn nur 1,5 Prozent der rund 31.000 in Stralsund zugelassenen Fahrzeuge auf Elektro-
Antrieb umgestellt würden, müsste die Stralsunder Infrastruktur dann statt bislang 12 rund 
465 Fahrzeuge versorgen können. 
 
 
 
 
Harald Ihlo 
CDU/FDP-Fraktion 
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